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新設のSMC釜石第5工場 4月から本格操業 雇用拡大、地域経済活性化に期待
2023/03/22

空気圧制御機器製造で世界首位のSMC（髙田芳樹社長、本

社・東京都千代田区）が国内生産拠点の一つ、釜石市に新
工場を建設。4月から本格的に操業を開始する。同市の誘致
企業として30年以上の実績がある同社釜石工場。今回の工

場新設は国内外の需要増に対応し生産拡大を図るためのも
ので、同市では5番目の工場となる。順次雇用を増やし、
2026年ごろまでに外国人を含む約600人の就労を目指す。

特定技能外国人労働者の雇用も予定。釜石工場では現在、
ベトナム、インドネシア、中国出身者ら約50人が就労して
おり、今後約200人にまで増員する計画。即戦力として期待
される。

新設のSMC釜石第5工場 4月から本格操業
雇用拡大、地域経済活性化に期待 | かまいし
情報ポータルサイト〜縁とらんす (en-
trance.jp)
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技能実習生のベトナム人女性 介護福祉士の国家試験に合格

技能実習生として来日し、盛岡市内の介護施設で働いているベトナム人の女性が、
介護福祉士の国家試験に合格しました。
技能実習生として来日した外国人の合格は県内で初めてで、６日、勤務先の施設
で表彰式が行われました。
介護福祉士の試験に合格したのは、ベトナム出身のグエン・ティ・チャンさん
（２４）です。

４年前に技能実習生として来日し、盛岡市内の介護施設で働きながら専門知識を
学び、１月に初めて試験を受けて合格しました。
介護福祉士の試験は、去年から技能実習生として来日した外国人も受けられるよ
うになり、こうしたケースでの合格は県内ではグエンさんが初めてです。
６日は勤務先の施設で表彰式が行われ、技能実習生の受け入れやサポートをして
いる団体の理事から表彰状を贈られました。

試験には介護の専門知識のほか、高度な日本語の能力も求められるということで、
グエンさんは仕事が終わったあと、日本語の勉強を毎日２時間、続けてきたとい
うことです。
今回の合格で、介護福祉士として県に登録できるようになり、ずっと日本で働く
ことができるほか、訪問介護などの仕事もできるということです。
グエンさんは「介護と日本語の勉強は大変でしたが、周りの人の支えのおかげで
合格できて感謝しかありません。これからもっと日本語と介護についての知識を
つけていきたいです」と話していました。

2023/4/06

技能実習生のベトナム人女性 介護福祉士の国家
試験に合格｜NHK 岩手県のニュース

https://www3.nhk.or.jp/lnews/morioka/20230406/6040017308.html
https://www3.nhk.or.jp/lnews/morioka/20230406/6040017308.html


高校生がフットサルで外国人技能実習生と交流 岩手・住田町

2023/05/10

岩手県住田町の高校生が10日、町内の会社で働く外国人技
能実習生とスポーツで交流し、互いに理解を深めました。

10日フットサルを通して交流を行ったのは、県立住田高校
の3年生5人と住田町の食品加工会社「住田フーズ」で働く
インドネシア人とベトナム人の技能実習生合わせて8人です。

この交流は高校生に地域で働く外国人技能実習生への理解
を深めてもらおうと町の教育委員会が企画しました。

高校生がフットサルで外国人技能実習生と交
流 岩手・住田町 | TBS NEWS DIG

https://newsdig.tbs.co.jp/articles/-/478610
https://newsdig.tbs.co.jp/articles/-/478610


一関市が外国人支援本部を設置 増加見通しに対応

2023/05/16

市内で暮らす外国人が増加し、今後も拡大する見通しを受
け、一関市は１５日、外国人市民等支援本部を設置した。
受け入れ態勢の整備や日常生活の支援を全庁的に行う。同
市は技能実習生ら在住外国人が岩手県内で２番目に多い。
国の施策を見据えながら、外国人労働者に「選ばれるま
ち」としての生活環境を整える。

佐藤善仁市長を本部長とし、幹部職員で構成。在住者のほ
か同市に通勤、通学する外国人を対象とし、日常生活や日
本人とのコミュニケーションの支援、受け入れ環境の改善
などを進める。県と市によると、県内初の取り組みとみら
れる。

具体的な支援は、病気の際の対応や教育の手続き、ごみ出
しなどを想定。多くの外国人が直面する生活面の課題につ
いて把握した上で、改善するサービスを提供し、母国語で
相談できる市の窓口も検討する。

一関市が外国人支援本部を設置 増加見通しに
対応 | 岩手日報 IWATE NIPPO (iwate-np.co.jp)

https://www.iwate-np.co.jp/article/2023/5/16/141893
https://www.iwate-np.co.jp/article/2023/5/16/141893


岩手発フィリピン・ミャンマー特定技能介護人財が地域交流イベントを楽しむ
～サッカーJ3 いわてグルージャ盛岡 対 松本山雅FC戦を観戦・イベント企画 参加！～

2023/06/27

OURといわてグルージャ盛岡は、2021年10月東北地方の介

護人財不足という地域課題にも真正面から取り組むべく、
また、スポーツの力を通じた地域課題の解決に向け、業務
提携を行っております。
当該イベントは、OUR特定技能人財と就業先の皆様が、い

わてグルージャ盛岡の試合観戦を通じて交流を深めていた
だき、地域定住・定着の為の取り組みの一環として企画さ
れたものです。

岩手発フィリピン・ミャンマー特定技能介護人財が地域交流イベントを楽しむ
～サッカーJ3 いわてグルージャ盛岡 対 松本山雅FC戦を観戦・イベント企画 参
加！～ | ONODERA USER RUN（オノデラユーザーラン） (onodera-user-

run.co.jp)

https://onodera-user-run.co.jp/news/4302/
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2023年11月13日、岩手県の受入企業様によ
る特定技能の飲食料品製造業の面接が行われ
ました。

今回企業様に選ばれた方達は、これからビザ
の申請を行っていきます。

今回選ばれなかった人たちは、もっと面接の
練習を行い、次の面接に備えていきます。

----------------------------------------------
------------
フィリピン人材にご興味がある企業様、登録
支援機関様、監理組合様は、お気軽に私たち
までお問い合わせください。

◆会社情報
会社名：リンクアジアマンパワーソリュー
ションズコーポレーション（Link Asia 
Manpower Solutions Corp.）

https://www.gurutto-
asia.com/detail/5736/news/news-20953.html



https://prtimes.jp/main/html/rd/p/000000167.00001595
0.html



https://vjec.com.vn/jp/%E5%B2%A9%E6%89%8B%E7%9C%8C%E7%9F%A5%E4%BA%8B%E4%BB%A3%E8%A1%A8%E5%9B%A3%E3%81%AEvjec%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E6%A0%AA%E5%BC%8F%E4%BC%9A%E7%A4%BE%E7%A4%BE%E8%A8%AA%E5%95%8F%E3%82%92%E5%A4%A7%E6%AD%93%E8%BF%8E%E3%81%97%E3%81%BE%E3%81%97%E3%81%9F-nd776

https://vjec.com.vn/jp/%E5%B2%A9%E6%89%8B%E7%9C%8C%E7%9F%A5%E4%BA%8B%E4%BB%A3%E8%A1%A8%E5%9B%A3%E3%81%AEvjec%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E6%A0%AA%E5%BC%8F%E4%BC%9A%E7
%A4%BE%E7%A4%BE%E8%A8%AA%E5%95%8F%E3%82%92%E5%A4%A7%E6%AD%93%E8%BF%8E%E3%81%97%E3%81%BE%E3%81%97%E3%81%9F-nd776
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https://www.iwate-np.co.jp/article/2023/9/16/150083

https://www.iwate-
np.co.jp/article/2023/9/16/150083
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岩手県盛岡市のデイサービスに、
類まれなる意欲と頭脳を持つ、ベト
ナム人介護スタッフがいる。グエ
ン・ティ・チャンさん、24歳だ。

2019年4月に外国人技能実習生と
して来日し、入職して4年近く経った
2023年1月。チャンさんは大きな
チャレンジを試みた。国家資格であ
る、介護福祉士の資格試験に挑んだ
のだ。
多くの日本人が受験する中、難関を
くぐり抜け、見事一発合格。120点
満点中、103点という高得点を獲得
し（正解率約86％）、周りの日本人
スタッフを驚かせた。

介護福祉士の試験を受けるにはい
くつかルートがあるが、「実務経験
が3年以上あることと、実務者研修を
修了していること」などが条件と

https://toyokeizai.net/articles/-/688362?display=b

https://toyokeizai.net/articles/-
/688362?display=b

https://toyokeizai.net/articles/-/688362?display=b


矢吹工場は人手不足を課題と
していたが、昨年11月にインド
ネシアから特定技能実習生を雇
用して生産体制を整えている。
「インドネシアの実習生が現

在29人に増えたことで生産能力
は大きく向上した。実習生は、
来日経験のある方が多く、コ
ミュニケーションもとれている。
今年中に50人にまで増える予定
で、これによりこれまでできな
かった二交代制も大分進捗して
いる」と述べる。
人員が増えたことで一部商品

において控えていた販促を9月か
ら通常通りにし、さらにこれま
で常態化していた休日出勤や残
業を減らすことができ、労働環
境の改善も行えている。岩手工
場にも今月より3名採用し、今後
増員する予定。

https://news.yahoo.co.jp/articles/bdafbde508b32ea2596681b0b62cdf3be554f36e?page=2

https://news.yahoo.co.jp/articles/bdafbde508b32ea2596681b0b62cdf
3be554f36e?page=2

https://news.yahoo.co.jp/articles/bdafbde508b32ea2596681b0b62cdf3be554f36e?page=2


久慈から３台、二戸と八幡平から１台ずつの計５
台の貸し切りバスに、中国人、インドネシア人、ベ
トナム人、合わせて２２２人の技能実習生、特定技
能の外国人に、我々スタッフが加わって計２４６人
とほぼ満杯でしたね。天気にも恵まれて良かった！

毎日仕事に頑張っていただいてるので、そのご褒
美という趣旨の企画のこのツアー。４年ぶりに開催
でき、喜んでもらってよかった。

中でも「社長、憶えてる？」と声をかけてくれた
７年目のベテランの特定技能の女性の、「いい職場
で仕事出来て、毎日幸せ」と言ってくれた言葉が何
よりでした。

http://www.kimajime.com/archives/52326442.h
tml



＜自治体が持っている住居を安く提供して頂くサポート＞
介護施設の皆さんが一番悩むのはやっぱり経費の問題です。

お給料は何とかできるのだけれど、宿泊費等の、寮の対応経
費がなかなか難しいというお話があります。そういう経費の
部分について、自治体の方から補助を出していただくとか、
自治体が持っている住居を安く提供していただくといった具
体的な策があると、介護施設の皆さんが、技能実習生を受け
入れようかという流れに、もう少しなるのかなと思います。
＜技能実習生のネガティブなイメージが先行しすぎ＞
職員の皆さんからコミュニケーション取れるのか？とか、

そういうふうな不安があって、反対されて断念したっていう
ところもあります。受け入れる側としてはすごく不安がある
のだと思います。その背景としては、マスコミ等で取り上げ
られている実習生の悪いニュースが、そういう人たちに来ら
れたら、ちょっと困るじゃない。という思い込みもあるのか
なと思います。我々は、最初にとても真面目で優秀なベトナ
ムの留学生を受け入れたという実績があるので、留学生に対
してはとても信頼感が高いですが、今いろいろニュースを聞
いている方たちからすると、技能実習生＝「逃げる」「罪を
犯す」というような刷り込みがちょっとあるのではないか
な？という感じがあります。実習生に対するネガティブなイ

https://www.chaku2.jp/column/2628/

https://www.chaku2.jp/column/2628
/

https://www.chaku2.jp/column/2628/


https://www3.nhk.or.jp/lnews/morioka/2023111
9/6040019868.html



https://tohoku-satake.co.jp/info/2023/08/24/post
2469/
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